
平成 22 年度第６回「建築士の会東大阪」幹事会 

議 事 録 

開催日時：平成２３年２月２１日（月）18:00～20:00 

開催場所：小阪ＴＴＳセンター3 階会議室 

議長：大橋 

書記：細川 

出席者：大橋、原ヶ、池淵、竹田、細川、磯田、川北、仙入、今西、以上 

議事 

１．エクスカーション部会の報告 

  竹田理事より報告あり、別紙のタイムスケジュール及び人員配置予定表に

従って当日、東大阪より 6 名、南大阪より 4 名（南大阪とは調整済み） 

辻井部会長より記名して欲しいとの要請あり、竹田さんに一任することで。

幹事会で了承。 

２．地域分科会（第 6 回ｈ．23.2.4）の報告 

川北さんから本会分科会に出席してとの報告あり、 

 １）各地区からの事業計画･報告 

 ２）平成 22 年度大阪府・建築物耐震化アドバイザー派遣業務委託について 

 ３）全国大会（大阪大会）の進捗状況について 

３．わくわく探検（駅前シリーズ）冊子発行について、今西幹事より提案があ

りました。 

発刊に伴う経費（100部×1000=10万円ぐらい掛かるのでは）について、

建築士会のまちづくり委員会が所管する補助制度があるとの事、建築士会事

務局に相談したら、まちづくり委員長の伊藤さんに話してみてはとの事、後

日伊藤委員長にアポとって会いに行くとの事、時間調整については細川も協

力する。 

４・評議員選出について、 

細川幹事より説明あり、東大阪の仲間より数名立候補しており、投票して

欲しい、知り合いの建築さんにも声を掛けて欲しい、（お願い） 

５．東大阪市の来年度耐震方針説明会について 

仙入幹事より、来年度大阪府耐震アドバイザー制度を廃止する件について、

東大阪市では独自の施策を考えているようである、その件について建築士会

の東大阪のメンバーに説明したいとの申し入れがありました。市より岡本次

長と甲斐主任額予定です。次回の幹事会で説明を受けては如何かとの提案あ

り、幹事了承、次回の幹事会で説明を受ける。幹事了解 

 



６．小学校での出前授業について 

仙入幹事よりＮＰＯ法人地域活性化支援機構からの話であるが、小学校の

生徒さんたちに「ものづくり体験」を教えたいとの要請があった、この件に

ついては、ＮＰＯ法人の実態が良く判らないので、一度市役所の経済部にで

も聞いてみては如何か、次回までに調べておいて、仙入幹事より報告を受け

る。幹事了解 

７．第 34 回ふれあい祭り出店内容検討 

昨年同様わくわく揚げと今回はジュース、ペットボトルのお茶を販売する

予定です。今月の 24 日に場所が確定する。次回の幹事会ではもう少し具体

的に話をしておく必要がある。テント（店の飾りなど）の件については、近

大生と色々とアイデアを出してみて、次回の幹事会で報告したい。本番前の 4

月にも最終確認の幹事会を開催する。 

８。次回幹事会予定日程 

3 月７日（月）小阪ＴＴＳビルにて 6 時より 

                            以上 

 


